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新庁舎建設基本計画（案）に関するパブリックコメント 共通意見の説明 

意見（要旨） 説明 

アンケートの再実

施 

アンケートについては、候補地の決定に当たって参考にしたことは確かです。しかし、新

庁舎建設構想等策定委員会、市議会の検討も参考にし、最終的には市長が決断し、議会に提

案したものです。 

そして、その決断はきちんと議会で審議をいただき決定されています。 

このようなことから、アンケートの再実施をすることは考えておりませんので、どうか理

解をいただきたいと思います。 

 


